

Communiqué de presse
20 mars 2020

Aux représentant-e-s des médias

La Ville de Genève anticipe l'ouverture des bornes fontaines.

La réouverture des bornes fontaines qui distribuent de l'eau potable a été anticipée cette année après une pause hivernale, afin d'offrir des possibilités supplémentaires aux citoyens et citoyennes en cette période d'épidémie.

Ainsi depuis le 18 mars, environ 200 points d'eau sont utilisables pour contribuer à respecter les consignes sanitaires délivrées par les autorités et permettre de se laver les mains régulièrement.

Contact

Anaïs Balabazan

Chargée de communication du Département des constructions et de l'aménagement

anais.balabazan@ville-ge.ch